



### Musikverein Niederense hatte das Publikum fest im Griff

Mit den rockigen Hells Bells von ACDC, den Höllenglocken, eröffneten der Musikverein Niederense am Samstagabend, sein Vorweihnacht-

liches Konzert, das von der Avantgarde Berwike/Stocklarn/Hacheney in der Schützenhalle in Borgeln organisiert wurde. Aber der Auf-

tritt war alles andere als höllisch. Das 35-Musiker starke Ensemble zog alle Register seines Könnens. In der voll besetzten Schützenhalle

hatten es das Publikum vom ersten Moment an im Griff, nach der Begrüßung vom Vorsitzenden des Schützenvereins, Stefan Schiller,

ging es quer durch das breit gefächerte Repertoire weiter, ein Weihnachtspotpourri war der Höhepunkt.

JOE / FOTO: HOLTHOFF